

Communiqué de presse – 06 juin 2024

## Le CJD ferme son compte X !

Voilà une décision que nous aurions pu prendre bien plus tôt, mais comme nombre d'organisations présentes sur X, nos priorités étaient ailleurs.

Nous quittons donc ce réseau qui n'aura jamais aussi bien porté son nom.

Le CJD est un mouvement solidement ancré sur des valeurs humanistes, nous n'avons rien à faire sur une plateforme qui encourage la diffusion de messages à caractères haineux et maintenant pornographiques.

L'argument de la "liberté de parole" évoquée par la gouvernance de X pour justifier ses agissements est un leurre.

Nous ne sommes pas dupes. X représente un danger de plus dans un monde en crise.

Nous n'alimenterons plus la bête.

<http://www.cjd.net>

Contact presse : Léo Teyssier, 06 62 32 98 58 [leo.teyssier@cjd.net](mailto:leo.teyssier@cjd.net)

### A PROPOS DU CJD

Le CJD (Centre des Jeunes Dirigeants) est une association indépendante et apaisante qui, depuis 1938, rassemble des dirigeant·e·s de TPE PME partageant une vision commune de l'entreprise. Créé pour réhabiliter la fonction patronale, le CJD compte aujourd'hui plus de 6 000 chef·fe·s d'entreprise et cadres dirigeant·e·s en France qui se forment au métier de « dirigeant-entrepreneur ». Mouvement indépendant et en expérimentation constante, le CJD croit que la performance de l'entreprise ne doit pas être considérée sous son seul aspect économique, mais doit être abordée sous ses aspects sociaux, sociétaux et environnementaux.